

Eidesstattliche Erklärung / Declaration of Authorship

Name: _____ Matrikelnummer/StudentID: _____

Ich bestätige hiermit:

- Dass die von mir eingereichte schriftliche Prüfungsleistung ausschließlich von mir erstellt wurde bzw. nicht von mir stammende Teile entsprechend gekennzeichnet sind.
- Die schriftliche Prüfungsleistung nicht, auch nicht in Teilen, an diesem Institut oder einem anderen Bereich dieser Universität oder im Rahmen einer Leistung an einer anderen Hochschule eingereicht wurde.
- Ich sämtliche verwendeten Materialien, die ich aus anderen Quellen übernommen habe, einschließlich Diagrammen, Schaubildern und Graphiken, eindeutig gekennzeichnet habe.
- Ich alle paraphrasierten Teile der Arbeit mit den notwendigen Referenzen eindeutig gekennzeichnet habe.
- Ich nicht die Dienste einer Agentur bzw. Anbieters zur Erstellung von Texten, Modellen oder anderer Form von Ghostwriting in Anspruch genommen habe. Dies beinhaltet auch die Verwendung von KI-gestützten Texten oder Diensten wie ChatGPT.

I hereby confirm:

- The written assignment I am submitting is entirely my own work except where otherwise indicated.
- It has not been submitted, either partially or in full, either for this Institute or qualification or for another department or institute of this university or for a qualification at any other institution.
- I have clearly indicated the presence of all material I have quoted from other sources, including any diagrams, charts, tables or graphs.
- I have clearly indicated the presence of all paraphrased material with appropriate references.
- I have not used the services of any agency providing specimen, model or ghostwritten work in the preparation of this submitted work. This also includes the use of AI-generated texts or services such as ChatGPT.

Unterschrift/Signature